
 
  
  

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU 
Secretaria de Esportes e Promoção  

de Qualidade de Vida 
    

      

  

 

Botucatu, 23 de fevereiro de 2023. 

 

Exmo. Sr.  

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal 

de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao 

respeitável Requerimento nº 22, aprovado em Sessão Ordinária de 13/02/2023 , da lavra dos 

Excelentíssimos Senhores Cula  (PSDB), Sargento Laudo (PSDB) e Alessandra Lucchesi 

(PSDB), por meio do qual solicitam, nos termos da Lei Orgânica do Município, construir um 

galpão/barracão com toda a estrutura e suporte necessário para a prática de esportes internos. 

Recebo com muito respeito a indicação dos nobres vereadores e informo que existe um 

desejo de cada vez mais estruturar o esporte em nossa cidade. Essas edificações tipo barracão 

ou sala de múltiplo uso seriam muito interessantes principalmente nos bairros onde a 

população teria perto de casa atividades físicas variadas. Para tanto, estamos estudando e 

buscando recursos para viabilizar este projeto. 

Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e  

distinta consideração. 

 

 

                                          Atenciosamente, 

 

 

                       


